

Jahresbericht 2022

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Spenderinnen und Spender, Gönnerinnen und Gönner, Sammlerinnen und Sammler

Zuerst danke ich im Namen des Vorstandes allen, die im vergangenen Jahr halfen, die Arbeit des Gotthelfvereins zu unterstützen und tragen.

Das Dankeschön von drei Familien hat mich im vergangenen Jahr ganz besonders motiviert. Sie anerkannten, dass wir den grossen Katastrophen auf dieser Welt zum Trotz die Hilfe in der näheren Umgebung nicht vergessen haben.

Wir durften drei Kindern ein Schullager bezahlen. Eine Zahnspange mitfinanzieren und eine Abklärung für eine Kieferorthopädische Behandlung. Weiter haben wir einen Spielgruppenbeitrag, Musikunterricht und verschiedene Nachhilfestunden bezahlt.

Im vergangenen Vereinsjahr haben wir uns zu fünf Vorstandssitzungen getroffen. Dabei haben wir 17 Gesuche bearbeitet. Auf unserer Etatliste befanden sich im Jahr 2022 zwölf Familien mit gesamthaft 28 Kindern. Jedes Kind erhält im Frühling und im Herbst jeweils einen Beitrag von 400 Franken. Diese regelmässige, finanzielle Hilfe ist eine grosse Entlastung für die betroffenen Familien. Für den Gotthelfverein bedeutet dieses Engagement einen Aufwand von rund 24'000 Franken pro Jahr.

Dem Vorstand ist es ein grosses Anliegen, diese Kinder unterstützen zu dürfen. Dank ihren Spenden ist es möglich, diese Zuschüsse zu leisten. Wir hoffen auch in Zukunft auf ihre grosse Unterstützung, damit diese Hilfe, sorgfältig abgewogen, auch in Zukunft erfüllt werden kann.

Anlässlich der Hauptversammlung vom April 2022 durften sich der Vorstand und die Delegierten der Mitgliedsgemeinden nach zwei Jahren wieder treffen. Bei dieser Zusammenkunft fand ein reger Gedanken- und Erfahrungsaustausch statt. Dabei durften wir die Gemeinschaft pflegen und viele Anregungen entgegennehmen.

Jederzeit nehmen unsere Vorstandsmitglieder Gesuche entgegen. Dort können auch Fragen rund um die Spenden gestellt werden. Unsere Arbeit steht unter Schweigepflicht.

Allen Vorstandsmitgliedern möchte ich für das mir entgegengebrachte Vertrauen und die wertschätzende Zusammenarbeit danken.

Mussachen, im April 2023

Die Präsidentin: Monika Kaderli

Auszug aus der Jahresrechnung 2022

Einnahmen		
Haussammlungen	Fr.	1'119.00
Kirchgemeinden	Fr.	11'428.00
Banken, Gönner, Spender	Fr.	8'880.55
Sponsoren	Fr.	350.00
Total Einnahmen	Fr.	21'777.55

Ausgaben		
Unterstützungen Kinder	Fr.	23'930.00
Drucksachen	Fr.	780.85
Verwaltung, HV, Informationen	Fr.	1'549.70
Total Ausgaben	Fr.	26'260.55